

Antrag Nr. 16-O-26-0024

CDU-Fraktion

Betreff:

Erneuerung der Fahrbahndecke in der Hauptstr. zw. Gelände "Alter Friedhof" und Aufgang zur Bahnüberführung (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass die Fahrbahndecke im Bereich der Hauptstr. zwischen dem Gelände „Alter Friedhof“ und Aufgang zur Bahnüberführung („Schneckenbrücke“) erneuert wird.

Die Fahrbahndecke befindet sich trotz mehrfacher Ausbesserungen in einem äußerst maroden Zustand. Speziell im Bereich der Fußgängerquerung ist die Sicherheit der Fußgänger nicht mehr gewährleistet.

Mainz-Kostheim, 09.05.2016